

Montauban le 1er Juin 2016

Les élèves affichent leur autoportrait sur les murs



Depuis vendredi matin, au LEGTPA de Capou, les autoportraits de sportives, dormeuses, amateurs de fêtes ou de voyages et même pompier, s'exposent sous forme de photos en noir et blanc directement collées sur le béton. Cette exposition éphémère, qui disparaîtra naturellement avec le temps, a été mise en place par les 32 élèves de la classe de 1^{ère}, filière « Service aux personnes et aux territoires », sous la direction de leur professeur en éducation socioculturelle Macha Courrech et de Sophie Gisclard, artiste photographe. En fait, pour ces élèves, il s'agissait tout simplement de se représenter à un moment de leur vie où ils se sentaient vraiment bien dans leur corps.

Ce « Street Art », comme on l'appelle, marque le point final d'une réflexion menée durant l'année scolaire sur le thème « En corps heureux », un projet initié par le ministère de la santé et soutenu par le RESEDA (Réseau d'Education pour la Santé, l'Ecoute et le Développement de l'Adolescent). Une équipe de professeurs a travaillé de façon interdisciplinaire avec l'infirmière et la documentaliste de façon à faire réfléchir les jeunes sur leur corps en mutation au travers de plusieurs activités : sophrologie, fitness, atelier artistique, estime de soi ... Même si ce fût parfois difficile pour ces ados de mettre en avant leur propre portrait, ils ont tous joué le jeu, à la grande satisfaction de leurs enseignants !